

Les vœux du maire

⌚ 1 min

Dimanche 18 janvier Denis Daynac, le maire et l'ensemble du conseil municipal conviaient les habitants pour la cérémonie des vœux. Dès 14 heures, ils étaient nombreux à se retrouver pour une après-midi « jeux de sociétés intergénérationnels ». Puis à 16 h 30, après avoir accueilli les conseillers départementaux, les services d'incendie et de secours ainsi que les services de gendarmerie de Livernon, et l'association « Sos Calvaire », le maire a pris la parole pour un discours placé sous le signe de la convivialité et du dynamisme. Entre bilan de l'année écoulée et projets futurs, ce rendez-vous reste le cœur battant de la vie du village. Il a tout d'abord tenu à remercier les forces vives de la commune : les bénévoles des associations et les agents communaux. Il a aussi présenté les nouveaux arrivants, accueillis par des applaudissements chaleureux. Une fois les discours terminés, les tables ont accueilli de magnifiques gâteaux des rois confectionnés par un habitant. Cette cérémonie a été également l'occasion pour les Boussacois de découvrir la nouvelle gazette communale (gratuite, à demander en mairie).

